

# 追跡

# 地域おこし協力隊の若者が町で活動しているんです。

一般質問で導入を提案された「地域おこし協力隊」。現在、2名の隊員が鹿追町で活躍しています。大西さんは「ジオパーク」、唐原さんは「子ども宿泊体験交流」とそれぞれの分野で活動をはじめました。

町企画財政課  
唐原 香奈さん  
(年齢)  
25歳  
(出身地)  
千歳市、育ったのは恵庭市  
(家族構成)  
両親と妹の4人家族  
(前職)  
恵庭市学童クラブ指導員  
(趣味)  
料理



町教委社会教育課  
大西 潤さん  
(年齢)  
35歳  
(出身地)  
上土幌町  
(家族構成)  
妻と生後4ヶ月の女の子  
(前職)  
ディサービス所長、ケアマネジャー  
(趣味)  
夏は登山と温泉めぐり、冬はスノーボード。一人で雪洞に泊まることも。



大西潤さんに聞きました。  
「ジオパークで繋ぐ」

協力隊に応募したきっかけは？  
自然環境の豊かな所でのサービス起業を考え、起業地での人間関係の構築という課題について思案していました。そんな折、鹿追町で地域おこし協力隊の募集をしてい

「地域おこし協力隊」に従事してもらい、あわせてその定住・期間を最長で3年、道内では今年7月現在で35市町村、74人が協力隊員として活動中です。特別交付税による財源措置を受けています。

## 地域おこし協力隊

唐原香奈さんに聞きました。

「子どもの交流の一助になりたい」

協力隊に応募したきっかけは？  
偶然見た転職のサイトで協力隊を知りました。今まで実家から離れて生活をしたことがなかったため、別の地域に住んでその地域のために働くという、協力隊員の仕事に興

ることを知り応募しました。なぜ鹿追町を選びましたか？

隣の音更町に親が住んでおり、何かあっても駆けつけられることができる距離であること。素晴らしい自然環境があること。サービス起業の余地を含んでいること。以上の3点を考慮し、鹿追町を選びました。

どんな仕事をしていますか？

町教育委員会社会教育課社会教育係で、ジオパークの担当として働いています。具体的には、しかおいジオパーク推進協議会事務局として計画の立案と実行、各関係機関との連携、広報誌の作成などの実務一般を行っています。今後は、福祉や環境アセス

味を持ち応募しました。なぜ鹿追町を選びましたか？

募集している協力隊員の業務が「子どもたちとかわる」という、学童クラブで勤務していた経験を活かせるものだったからです。

どんな仕事をしていますか？

「鹿追町子ども宿泊体験交流協議会」に関する仕事です。最近では、11月に東京都台東区に鹿追町の児童を2泊3日で派遣した事業の児童引率や、それに関する事務をしました。小学6年生を10人、もう1人の職員の方と引率しました。ケガなく研修を終えられて本当に良かったです。

「鹿追町子ども宿泊体験交流協議会」とは、都市などから農村地域での子どもの宿泊体



台東区を訪れた鹿追の子ども達



ジオパーク講演会



地球学の体験授業 火山の実験



鹿追を訪れた福島県旅館村の子ども達 自然観察



鹿追を訪れた福島県旅館村の子ども達 農業体験

メント調査の経験と、大学で学んだ考古学と学芸員の資格を生かしながら、「あなたが協力隊として来てくれて良かった」と思っていただけのような活動をしていきたいと思っています。

鹿追町に住んだ感想はいかがですか？

移住してからまだ4ヶ月ですが、実際に住んでみての第一印象は、「お金のある町だなあ！」でした。町営の乗馬場や年中使用可能な温水プール、大きな美術館など、町の規模から考えると公共施設が非常に充実しています。また、車があれば音更や帯広まで近く、買い物等で不自由することはありません。鹿追町は、私の好きな野山

験活動を受け入れていくことで、子どもたちの情操教育や地域への経済効果、地域コミュニティなど鹿追町の活性化につなげることを目的としています。

8月に福島県旅館村の14名の児童を受け入れた東北被災地子ども受け入れ事業や、子ども農山漁村交流プロジェクトとして、都市部の児童の宿泊体験を鹿追町で受け入れることを計画しています。

また、役場の企画開発係に所属しているので、係の仕事もしています。鹿追町に来て担当した係の仕事としては「我が町の姿」という町の統計資料の編集です。私が打ち込んだデータやグラフなどがホームページに載った時は、嬉し

いと同時に、間違いは許されないという緊張もありました。鹿追町に住んだ感想はいかがですか？

「美味しいものが多いなあ」ということです。農産物はもちろんですが、おしゃれで美味しい飲食店が多いので、お店巡りを楽しんでいます。

自分自身の今後への想いは？  
協力隊終了後も、このまま鹿追町に残って働いていきたいと思っています。子どもとかかわるのが好きなので、そのような職に就ければいいなと考えています。まだ時間は残されているので、地域おこし協力隊員として携わった仕事の中から、自分の適性を見つけていこうと思っています。

遊びも沢山できる環境があるので、今後も大きな楽しみがあります。

自分自身の想いは？

サービス起業への足がかりとして「地域おこし協力隊」に応募し、鹿追町にやってきました。そして、現在ジオパーク担当として業務に当たっています。まったく畑違いの仕事ではありますが、「何かを繋ぐ」という意味では共通の仕事で周りの方に助けられながら、楽しく責任感を持って働いています。そして鹿追町の皆様、これからもよろしくお願ひします。



ジオツアー 地質調査

